## Embajador Claudio Julio De la Puente Ribeyro Viceministro de Relaciones Exteriores del Perú

Nació en el Cusco, Perú, en 1955.

Cursó estudios de Derecho en la Pontificia Universidad Católica y en la Universidad San Martín de Porres. Graduado en Relaciones Internacionales y Diplomacia (Academia Diplomática del Perú, Lima, 1977). Ingresó al Servicio Diplomático peruano en 1978. Cursó un posgrado en Comercio Exterior en la Universidad Libre de Bruselas, Bélgica, en 1995.

Antes de ser designado Viceministro de Relaciones Exteriores, desempeñó el cargo de Director General de América (2010-2014) y sirvió como Embajador del Perú en Australia (Agosto 2005-Julio 2010).

Entre otros cargos desempeñados fue Jefe de Cancillería en la Embajada del Perú en los Estados Unidos de América (1999-2001), y Jefe de Cancillería en la Embajada del Perú en Bogotá, Colombia (1997-1999). Sirvió, además, como Consejero y Jefe de Cancillería en la Embajada del Perú en Bélgica (1990-1994), Encargado de Negocios del Perú en Dinamarca (1985-1986) y Tercer y Segundo Secretario en la Embajada del Perú en los Estados Unidos (1981-1985).

Como Director General de América, el Embajador De la Puente ha presidido y participado en distintos mecanismos bilaterales de diálogo político y otras áreas de cooperación con países de la región. Ha participado, además, como delegado en conferencias internacionales (OEA, CELAC, CEPAL, ONU, entre otras). Presidió el Consejo de Delegados de UNASUR entre 2012 y 2013. Ha integrado numerosas delegaciones oficiales a eventos internacionales y visitas oficiales.

El 11 de julio de 2014 fue designado Viceministro de Relaciones Exteriores. Está casado con la sra. Diana Cunliffe y tiene tres hijos.

Condecoraciones: El Embajador De la Puente ha sido distinguido con la "Orden al Mérito por Servicios Distinguidos" en Grado de Caballero (Perú, 1980): la "Orden de la Corona" en el Grado de Gran Oficial (Bélgica, 1995); la "Orden de Río Branco" en el Grado de Gran Cruz (Brasil, 2004); la "Orden Bernardo O'Higgins" (Chile, 2005); la "Orden al Mérito" de Ecuador (2006); y la "Orden al Mérito por Servicios Distinguidos" en Grado de Gran Cruz (Perú, 2005).